

Famille Gaétan Messier & Élise Samson

Tiré de :

Saint-Ignace-de-Stanbridge, 1889-1989

Sherbrooke, Éditions Louis Bilodeau & Fils Ltée, 1989. p. 267

famille Gaétan MESSIER



Élise et Gaétan, mariage en 1979

Né le 17 avril 1960, Gaétan Messier, fils de feu Roger Messier et de Marthe Robert, est originaire de Sainte-Brigide d'Iberville. Il est le cadet d'une famille de 8 enfants. Il a vécu toute son enfance sur la terre paternelle avec sa famille. Il a fait ses études primaires à Sainte-Brigide et ses études secondaires à Farnham et Saint-Jean, en soudure.

Gaétan a épousé Élise Samson le 19 mai 1979 à Farnham. Élise, fille de Marcel Samson, cultivateur, et de Dolorès Turcotte, est née le 14 décembre



Julie, 6 ans, Karine, 4 ans, Patrick, 1 an et France, 6 ans

1959 à Farnham. Elle a vécu toute son enfance sur la terre paternelle et a fait ses études primaires à Farnham et à Saint-Jean, en cuisine, p.1. Elle occupe le 6e rang d'une famille de 9 enfants.

Élise et Gaétan ont 4 enfants. Les jumelles: Julie et France sont nées le 19 octobre 1981. Karine est née le 3 octobre 1983 et le dernier, Patrick, est né le 27 janvier 1987.

En finissant ses études en juin 1976, Gaétan a commencé à travailler pour des cultivateurs jusqu'en 1983.

Après, il a eu des emplois connexes à l'agriculture.

Arrivée à Saint-Ignace en février 1984 comme locataire dans le 5e rang, la famille y est demeurée 3 ans. Élise et Gaétan ont décidé de s'y établir en faisant l'acquisition de la ferme de M. Romuald Bouchard et de Noëlla Gordon, en mai 1987. Cette ferme est située au 1263, rang de l'Église. Gaétan exploite cette ferme, tout en gardant son emploi journalier.



La demeure familiale



La famille en 1988